François est venu pour la première fois à la prière des malades le 17 septembre dernier. Il avait une tendinite à l'épaule gauche depuis 2011, suite à un accident de vélo. Il avait une invalidité reconnue de 10%. Il ne pouvait plus lever son bras gauche. Une parole a annoncé la guérison d'un bras droit et il a pensé que c'était lui, car il confond facilement la droite et la gauche, puis il s'est dit que son problème n'était pas à droite, mais à gauche. Il a rendu grâce pour la personne guérie. Puis une parole a annoncé la guérison la guérison d'une épaule gauche et là François a ressenti de la chaleur dans son épaule et toute cette zone s'est détendue. Depuis il ne souffre plus de cette tendinite.